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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CONSÓRCIO PÚBLICO DA AGÊNCIA 

REGULADORA INTERMUNICIPAL DE SANEAMENTO - ARIS CE. 

 

Aos 10 (dez) dia do mês de fevereiro do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), das 9h00 às 11h00, 
foi realizada ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CONSÓRCIO PÚBLICO DA AGÊNCIA 
REGULADORA INTERMUNICIPAL DE SANEAMENTO ARIS CE por meio de videoconferência 
no aplicativo Google Meet (https://meet.google.com/dya-wdtp-dmq). A Assembleia reuniu os 
seguintes representantes dos consorciados: André Barreto Esmeraldo (Vice-prefeito do Crato), 
Joselba Maria Alencar Diniz (Icó - Procuração), José Marcelo da Silva (Icapuí - Procuração), 
Alexandre Gomes Diógenes (Prefeito do Jaguaribe),  Alcides Duarte (Jucás - Procuração), 
Suynara Suele Oliveira da Silva (Solonópole – Procuração), Valci Barbosa Sousa (Aiuaba –
Procuração), Silvio Cesar Almeida (Quixelô - Procuração), Daniel Paulo da Silva (Quixeré- 
Procuração), Francisco Danyel Nobre Barros (Morada Nova - Procuração) e Wendell Saraiva 
Carvalho (Ipueiras- Procuração).Também estiveram presentes  Cristiano Cardoso Gomes 
(Diretor Técnico da ARIS CE), Francisco Lopes (Secretário Executivo da ASSEMAE), Osvaldo 
Neto (Assessor Contábil da ARIS), Caroline de Souza Antunes (Ambiental Crato) e Rafael 
Novaes de Alencar (SAAEC). Item 1. Início. Verificou a necessidade de leitura da ata, tendo-se 
então colocado para aprovação da ATA, a qual foi aprovada por unanimidade a ATA da 
Assembleia- Geral anterior. 2. Apresentação da prestação de contas, foir realizada  pelo 
Assessor da ARIS-CE, Antônio Osvaldo Bezerra Neto. Foram demonstradas por meio de 
análises contábeis, Dividas EXTRA- ORÇAMENTÁRIAS da ARIS-CE, referentes aos exercícios 
financeiros de 2021 e 2022 com impostos, a saber, INSS, FGTS, ISS, IRRF, além de RESTOS 
A PAGAR e DESPESAS DE EXERCÍCIOS ANTERIORES. Diante da exposto, o representante 
Silvio Cesar sugeriu que desse prioridade ao pagamento dos impostos e posteriormente, o 
pagamento de fornecedores. Daniel Barros questionou a situação da ausência de CND’s para 
repasse dos SAAEs à ARIS CE, visto que devido ao não pagamento dos impostos, não estão 
sendo emitidas. Osvaldo Neto respondeu que não se tratava de prestação de serviço e sim de 
um repasse, logo não haveria problema quanto a isso. Osvaldo ressaltou ainda que as 
prioridades, no momento, são Folha de Pagamento e a quitação dos impostos. A seguir, o 
representante da ASSEMAE, Francisco Lopes, expressou sua opinião quanto à questão das 
dívidas, e considerou que deve ser revista a questão orçamentária, para regularização dos 
débitos, para que a partir daí, a ARIS possa se concentrar em resolver problemas regulatórios. 
Danyel Barros (Morada Nova) ainda questionou se esse repasse é uma despesa orçamentária 
ou extraorçamentária, ao que Osvaldo respondeu que é, realmente, uma despesa orçamentária 
e que o repasse está sendo feito de forma correta. Em resposta à questão das despesas, 
Alexandre mencionou como medida para diminuição das despesas a mudança de sede, locação 
de um veículo mais barato e apoio dos prefeitos dos municípios consorciados, no sentido de 
custear algumas despesas da ARIS-CE. Além disso, ressaltou a importância da contratação de 
um assessor técnico para agilizar os serviços. Ratificando a fala de Alexandre, Osvaldo pediu o 
comprometimento de todos em pagar as taxas de regulação em dia, para que possam solucionar 
o mais rápido possível essa situação deficitária. Ainda sobre a questão do equilíbrio financeiro e 
orçamentário, o representante da ASSEMAE sugeriu um Contrato de Rateio Especial, para 
resolver estas demandas urgentes. 
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